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为开展奉贤区主要河道的水
量、水质同步监测，以获得系统、全
面的调度资料和水量水质监测数
据，提高我区水环境质量、摸清区界
间的水量交换情况和优化区域水资
源调度方案提供科学数据，为疑似
排污口排摸提供外部条件，根据《奉
贤区引清调水试验实施方案》，定于
2015 年 10 月下旬期间对奉贤区河
道水位将特别控制，现将有关事项
通告如下：

一、内河低水位控制自2015年
10月26日至10月29日，共计4天。

二、内河水位控制标准，以南桥
水位为代表基点，控制水位为2.1～
3.0米。

三、水位调控期间，内河船舶停
止航行，具体以区海事所通告为准。

四、请全区取用水企业和渔业
部门，做好充分应对准备。

请全区人民和各用水单位予以
理解、支持及配合，科学合理安排好
生产与生活。请全区人民广而告之。

奉贤区水务局
2015年10月12日

关于奉贤区内河水位调控的公告

上海巴斯夫聚氨酯有限公司拟
在上海化工区楚华路25号现有厂区
内进行“上海巴斯夫聚氨酯有限公司
氯气净化项目”。

对现有液氯蒸发单元进行改建，
新增一套氯气净化、过热单元，规模
为135000t/a，以满足上海联恒异氰酸
酯有限公司cMDI2扩建项目的需求；
配套氯气中和系统和次氯酸破坏系
统；其它公辅设施依托现有。

环评初步结论：项目符合国家和
上海市产业政策、上海化工区产业定
位；项目工艺简单，污染物产生少，符
合清洁生产要求；配套严格的污染控
制措施，可实现污染物达标排放；排

污不改变当地环境质量等级；环境风
险可接受。从环境保护角度评价，本
项目建设可行。

根据环保相关要求，现对项目进
行公告，具体信息已分别于 2014 年
10月30日和2015年6月12日在上海
环境热线网站（http://www.envir.gov.
cn/）上发布，如需了解项目详细信
息，请登录该网站查询。如需发表意
见，请与下列人员联系：

建设单位：上海巴斯夫聚氨酯有
限公司，上海化工区楚华路25号（邮
编 ：201507），于 工 ，电 话 ：021-
37503177

环评单位：上海化工研究院，普
陀区云岭东路 345 号 8 号楼（邮编：
200062），朱工，电话：021-52815377
转1686。

环评公示

本报讯（记者 邵毓琪） 柏翔
市场是南桥城区典型的“三合一”场
所。日前，随着最后一家商户的撤
离，柏翔市场正式关停，市场内一度
让人堪忧的安全隐患问题也随之迎
刃而解。

今年，南桥镇将环境综合治理
列为重点工作，聚焦主干道两侧以
及存在安全隐患的各类市场。截止
目前，沪杭公路已完成综合治理，共
拆除违法建筑 37461 平方米，清理
堆场 80588 平方米，完成平整土地
102550平方米。

面对这样的体量，压力是显而
易见的。在沪杭公路综合治理过程
中，经过前期的劝退和自查自纠，实
地工作组始终保持高压态势，每天
都有工作人员上门进行宣传、督促，
劝退了一大批等待观望的对违章
户。江海村党总支副书记张亮介绍
说，在治理过程中，也曾碰到过个别
极端的“硬骨头”拒不整改，对此，村
里的环境综合治理目标不变，采取
先拆违章后清堆物，强制助拆。而

这一行动彻底打碎了那些“违章老
赖”希望通过签订承诺书来拖延时
间的小算盘，“胡萝卜”加“大棒”组
合确保整体工作有序推进。

日前，记者在南庄路上看到，写
有“南庄路综合整治工程”的标牌被
竖立在路边醒目位置，之前紧靠马
路的大小石材厂等 65 家各类违章
户已基本拆除完毕，取而代之的则
是新近平整好的土地，未来这里还
将种上绿化，生态环境一改之前的

“脏、乱、差”。
如今，原本散落在两侧的无证

堆场和厂房已销声匿迹，道路上违
章户私自改建的出入口已被绿化取
代，两边排水沟渠正在加紧施工
……看到这些，江海村村民韩仁连
感慨地说：“整治后，不但村里的生
活环境得到改善，而且我们出行也
更加有保障了。”

10月28日，第八届全国农运会乡村特色田径比赛在奉贤区体育中心举行，来自全市的19支队伍、300余
名运动员参加角逐。

农运会田径项目取材于农民日常生活和劳动，更亲民、更“接地气儿”。今年赛程设置了60米抢收抢种、
60米3人4足跑、50米收谷、50米推轮胎等比赛项目。其中，50米收谷是用刚刚从农村打谷场上运来的飘着
清香的新鲜稻谷。这些项目的设置让本届 农运会“农味儿”更足，离农民更近。体育场内，运动员积极参
赛、争分夺秒，观众席人气旺盛。这些与农民生产生活密切相关的趣味田径项目，大大增加了运动会的可看
性，在运动员搬运收谷、推轮胎奔跑时，观众席上总是传来大声助威和呐喊。除了体育竞技性外，这些比赛
兼有“农味”和“趣味”。 （记者 陶 勇/摄 潘丹云/文）

□记者 张 萍/文并摄

菜地里基本不打农药，而是用
粘虫黄板、杀虫灯、性诱剂和防虫网
控虫。虽然比之前打农药麻烦，成
本还偏高，但产出的蔬菜农药残留
低，让菜篮子更安全。今年，奉贤区
成功创建 7 家蔬菜标准园，其中部
级1家、市级1家、区级5家。

区农委蔬菜办相关人员说，奉
贤区早在 2001 年已开始探索绿色
防控技术，经过多年研究和试验，总
结出一套切实可行的防控方法并不
断完善。目前，全区已有30多个重
点蔬菜基地用上了绿色防控技术，
占全区蔬菜种植面积近12%。2011
年起累计创建部级2家、市级8家的
好成绩。

绿色防控技术，简单地说就是
通过物理、生物技术控虫，从而减少
农药使用量，比如以往喷洒农药杀

虫，现在改成粘虫板粘住虫子等。
为了全面有效防虫，探索出“三诱一
网”+科学用药的绿色防控技术。

“三诱”即“灯诱”、“色诱”和“性
诱”。“灯诱”就是杀虫灯，根据奉贤
区害虫年度发生和消长规律，制定
开灯时间、高度和密度，引诱害虫

“飞蛾扑火”。“色诱”即粘虫板，使用
“棋盘式”挂板、双层挂板的放置方
式，有效粘虫。“性诱”使用诱芯诱
虫，让害虫“断子绝孙”。

在“三诱”的共同作用下，蔬菜
可以高枕无忧？奉城镇扬升农场工
作人员说：“目前还做不到完全不用
药，多少还是打一点，但比原来少多
了。”科学用药就是使用高效、低毒、
低残留农药和生物农药。今年还添
加了防草地膜等措施防止杂草丛
生。如此多管齐下，绿色防控效果
完全不亚于传统大量用药，还最大
限度提升了蔬菜的质量安全。

据悉，奉贤区今年蔬菜种植面
积6.8万亩，绿色防控技术应用面积
覆盖率近 12%，基本上都是种植面
积100亩以上的公司及合作社。下
一步，区农委将继续推广绿色防控
技术。绿色防控方法多样，争取种
植面积 30 亩以上的农户都推广应
用，农户可根据自身实际情况，选择
单项或多项技术使用。

本报讯 （首 席 记 者 孙
燕） 10 月 29 日，奉贤区召开
2016年度党报党刊发行工作会
议，全面部署明年党报党刊发
行工作。区委常委、宣传部长
徐卫出席并讲话。

据了解，列入2016年党报
党刊发行范围的是《人民日
报》、《求是》杂志、《新华每日电
讯》、《光明日报》、《经济日报》
和《解放日报》等重点报刊杂
志，要求各单位继续深入挖掘
发行征订中的新增长点，不折
不扣完成好党报党刊的征订任
务。会议还要求各单位做好

《党建》等内部发行的党报党刊
及《奉贤报》赠阅发行工作。

“金垒”爱心圆梦“烧伤妈妈” 奉贤部署明年
党报党刊发行工作

南桥镇：聚焦重点道路沿线整治

收谷收谷、、推轮胎推轮胎 农运会好农运会好““农趣农趣””

不喷农药种蔬菜 让菜蓝子更安全
奉贤今年创建7家蔬菜标准园

生态环境
综合治理 在行动

□记者 邵毓琪 蔡倩雯

大家还记得去年本报曾报道过
的“烧伤妈妈”小黄吗？如今，来自社
会各界的爱心还在不断延续，10月
27日，区城管局现场募集善款29600
元，为“烧伤妈妈”黄琼芳圆了“要一
台笔记本电脑”的梦，并把余下的钱
专门成立爱心基金，长期资助“烧伤
妈妈”。同时，已经为“烧伤妈妈”服
务一年的“城管爱心车队”，当天也
被正式命名为“金垒爱心车队”。

谈及这个爱心车队，还要从城
管队员金垒说起。2014年3月，本报
题为“因为爱，所以坚强”，整版报道
了“烧伤妈妈”黄琼芳的不幸遭遇及
现在生活的艰辛。此时，刚刚被评为

“感动奉贤十大人物”的城管队员金
垒看到了这则报道，曾经得到过社

会爱心的他，深知爱心温暖对一个
跌入生活谷底的人的重要。他把老
娘舅柏万青捐给他的全部5500元，
加上自己的一部分钱，找同事商量
转捐给黄琼芳。

这事很快在整个中队中传开
了，大家为“烧伤妈妈”的励志精神
所感动，更为金垒的善举感动。在与

“烧伤妈妈”的接触中，金垒发现，由
于全身 45%的皮肤被烧毁，黄琼芳

目前正在进行植皮手术，每次坐公
交车去医院都很痛苦，不仅是因为
周围的异样眼光而感到自卑，更要
承担因植皮治疗受到感染的风险。

在金垒的倡仪及区城管局领导
的全力支持下，成立了“城管爱心车
队”。每次，黄琼芳出行只需一个电
话，区城管局就会安排当天正处于公
休或公假的城管队员上门服务，而且
还会另外安排一名女队员随行。

如今，一年过去了，已有 74 名
城管队员积极响应加入车队，队员
们轮流用私家车接送“烧伤妈妈”去
市九院治疗植皮，接送“烧伤妈妈”
的女儿小天爱外出参加比赛等。为
了表彰金垒的善举，鼓励爱心志愿
者们继续秉持爱人助人、为善之德，
区城管局正式将爱心车队命名为

“金垒爱心车队”。

杀虫灯杀虫灯 性诱剂性诱剂

（（记者记者 陶陶 勇勇//摄摄））


